

de
vivir
ecuador reforma
ecuador ecuador de
recursos ecuador vivir
recursos ecuador vivir
soberanía
ruralidad
de ruralidad de
recursos naturaleza
reforma naturaleza de
ruralidad naturaleza
reforma naturaleza vivir
ecuador explotación
la recursos explotación
agricultura explotación
reforma recursos agricultura la ecuador reforma de
ecuador ecuador naturaleza ecuador ruralidad reforma
reforma naturaleza agricultura agricultura naturaleza soberanía
soberanía explotación agricultura explotación soberanía la
ecuador naturaleza explotación agricultura naturaleza ecuador
ecuador naturaleza agricultura vivir agricultura explotación ecuador la
recursos naturaleza agricultura agricultura explotación explotación la ecuador
ecuador explotación agricultura explotación soberanía la
recursos agricultura explotación ruralidad ecuador
reforma agricultura naturaleza ecuador recursos
reforma agricultura agricultura reforma
recursos explotación naturaleza
ruralidad ruralidad soberanía
ruralidad ruralidad soberanía
ruralidad recursos
reforma recursos soberanía recursos
de de
de de
vivir vivir

“La soberanía alimentaria constituye un objetivo estratégico y una obligación de Estado para garantizar que las personas, comunidades, pueblos y nacionalidades logren la autosuficiencia con alimentos sanos y culturalmente apropiados de manera permanente”. Constitución de Ecuador

24 de noviembre a las 19horas.

en la Confederació Catalana d'ONG per la Pau, els Drets Humans i el Desenvolupament
c/ Tàpies, 1-3 – 08001 – Barcelona

diálogo sobre la agricultura en ECUADOR

Una conversación pública entre:

* Ramón L. Espinel, Ministro de Agricultura, Ganadería, Acuacultura y Pesca de Ecuador, y

* Joan Martínez Alier, catedrático de Economía e Historia Económica de la Universidad Autónoma de Barcelona.

ORGANIZAN-



SOBERANÍA ALIMENTARIA
BIODIVERSIDAD Y CULTURAS

